

BAKAMLA

Anggota Kodim 0712 Tegal Ikuti Pelatihan Jurnalistik Pendam IV Diponegoro

M.Nursalim - TEGAL.BAKAMLA.ID

Feb 17, 2023 - 12:38



Semarang – Publikasi merupakan salah satu fungsi penting penerangan guna menyuguhkan informasi, baik dalam bentuk tulisan ataupun foto yang disebarakan kepada masyarakat luas.

Berkembangnya dunia maya saat ini sangat pesat terutama media sosial seperti facebook, Instagram, Tweeter, Youtube, dll, yang tentunya membawa dampak tersendiri bagi TNI.

Menyikapi pentingnya pemahaman tentang sosial media (Sosmed) Kodim 0712/Tegal mengirimkan salah satu prajuritnya yakni Serda Joko Priyono untuk mengikuti pelatihan Jurnalistik Satuan Jajaran Kodam IV/Diponegoro Tahun Anggaran 2023 yang di gelar di Aula Pendam IV/Diponegoro Jalan Berlian No.1, Pudak Payung, Banyumanik, Semarang, Kamis (16/02/2023).

Kegiatan yang dilaksanakan selama satu hari tersebut diikuti oleh 60 orang anggota Penerangan dari masing-masing Kodim dan Satuan Balak Aju dari jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Dalam Pengarahannya kepada seluruh peserta, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P menyampaikan bahwa kegiatan yang diikuti oleh seluruh personil Penerangan jajaran Kodam Diponegoro ini bertujuan untuk meningkatkan profesionalisme prajurit dibidang penerangan.

Kapendam mengatakan di era digitalisasi saat ini, insan Penerangan sangat memiliki peran penting dalam menyampaikan Informasi yang benar dan akurat kepada masyarakat, terlebih dalam memberikan tanggapan simpatik ketika ada berita yang merugikan citra TNI AD.

“Jadilah agen informasi yang smart dan adaptif terhadap segala bentuk perkembangan teknologi, terus belajar demi peningkatan pengetahuan dan keterampilan”

Dalam kegiatan tersebut dihadirkan juga narasumber dari Tribun Jateng Bapak Iswidodo selaku News Manager Tribun Jateng untuk menjelaskan tentang bagaimana strategi membangun kemitraan dengan media, mengoptimisasi publikasi, dan manajemen Medsos Satuan.

Diakhir sambutannya Kapendam berpesan agar kedepan melalui penataran tersebut, seluruh insan Penerangan jajaran Kodam IV/Diponegoro dapat lebih profesional dalam mempublikasikan maupun mengolah informasi yang berkaitan dengan citra positif TNI AD. (pendimtegal)